



RAÍZ VIVA

Fondé en 2023, **Raíz Viva** incarne la fusion et le partage de la musique et de la culture afro-colombienne avec les communautés québécoise, canadienne et latino-américaine du Québec. Son objectif est de créer des espaces propices à l'expression, à la reconnaissance et à la sensibilisation collective aux réalités de l'Amérique latine.

La musique afro-colombienne est un amalgame de tambours d'Afrique, d'instruments à vent autochtones latino-américains et de l'influence européenne en Amérique. Cette fusion, unique en son genre, est ce qui a motivé le groupe à se former afin de représenter ces rythmes et ces réalités à travers leur musique.



Nommer le groupe *Raíz Viva* (racine vivante) reflète le désir de renouer avec les racines ancestrales et de participer à l'évolution continue des rythmes et de la culture.

Installé dans un pays multiculturel comme le Canada, Raíz Viva interagit avec d'autres styles musicaux et communautés, ce qui influence leurs créations.



Les trois premiers enregistrements du groupe sont une compilation de rythmes de la côte atlantique colombienne, incluant une réinterprétation d'une chanson traditionnelle de samba brésilienne, *Magalenha*, fusionnée avec un des rythmes de la côte atlantique, la *Chalupa*.

Ruedas de Cumbia

Depuis sa création, le groupe a introduit les *Ruedas de Cumbia*, un concept offrant un espace inclusif à la communauté, indépendamment de son origine, pour partager, apprendre, danser et chanter la musique traditionnelle afro-colombienne. Ces rencontres mensuelles rassemblent des musiciens, danseurs, chanteurs et spectateurs dans une atmosphère unifiée célébrant la musique et les traditions.



La Rueda de Cumbia sert d'introduction idéale à notre culture. Nous encourageons les artistes, créateurs, musiciens et toute la communauté à enrichir cet espace d'échange et de créativité.



Collaboration

Depuis 2023, nous avons amorcé une démarche créative en partenariat avec la compagnie de danse *Tondoa*, située à Montréal. Nous nous engageons dans leurs formations et leurs cours mettant en avant les rythmes traditionnels accompagnés de musique en direct.

